



Farbige und süsse Töne

Elisabeth Sulser unterrichtet an der Musikschule Bremgarten Blockflöte. Die in Zürich wohnende Bündnerin erregt international das Aufsehen von Neuropsychologen und Medien. Das Schweizer Fernsehen, der «Daily Telegraph», «The Australian» bis hin zu «Al-Jazira» beschäftigten sich mit ihr. Im November drehte der kanadische «Discovery Channel» einen Dokumentarfilm mit ihr. Bald reist sie nach London, um weiteren Wissenschaftlern als Studienobjekt zu dienen – vor allem aber, um dort endlich andere Synästheten kennenzulernen; Menschen, die wie sie Töne in Farbe sehen oder Träger einer anderen Form von Synästhesie sind. Aufsehen erregt sie durch eine bisher unbekannte Form der Sinnesverknüpfung. Sie schmeckt Tonintervalle auf der Zunge. --*gla*

Bericht Seite 3

(in: Wohler Anzeiger, 29.12.2006,
Frontseite)